## 岐阜県難聴児支援センター開所式を開催

## 【概要】

令和3年11月1日(月)、本院に「岐阜県難聴児支援センター」が設置され、開 所式が行われました。

本センターは難聴児のお子さんに対し保健・医療・福祉・教育の各分野の関係機関と関わり合いながら、新生児期から学齢期までの一貫した支援を行うことを目的として岐阜県と共同して本院に設置されました。

開所式で、古田岐阜県知事は「岐阜大学とは9つ目の連携となる。このセンターで新生児から学齢期まで一貫した支援で寄り添い、障がいをもつ方に対する岐阜県のやさしさを象徴する場としたい」,吉田病院長は「全国的にも数少ないセンターである。新生児期から学齢期の難聴児・家族の窓口となり、早期に診断し、言語領域において遅滞ない発育を支援していきたい」と挨拶がありました。

今後も当院は地域に密着し、医療を通じた社会貢献を一層すすめて参ります。







センター内の様子

## 【メディア掲載】

掲載日	新聞社名	内容
2021/9/29	岐阜	最新治療 アップデートを 岐阜大病院オンライン講座 ~ 医学部附属病院アレルギーセンター 大西秀典 センター長 ~